



- 1-Fasstrockner mit vorgebauter Rollenbahn zum automatischen Transport  
1-Drum-dryer with roller conveyor for automatic load and unload



- 12-Fasstrockner zum gleichzeitigen Trocknen mehrerer Fässer  
12-Drum-dryer for drying several drums simultaneously

## Trocknungsanlagen Drying Systems

### Fasstrocknung / Drum drying

ROTAN-Trocknungsanlagen sind exakt abgestimmt auf die individuellen Anforderungen des Produktes unserer Kunden. Intelligenter Maschinenbau mit hochwertiger Verfahrenstechnik und der zugehörigen EMSR-Technik werden komplett in unserem Hause in eigenen Fachabteilungen geplant und errichtet. Für die Lebensmittel-, Pharma- und Nuklearbranche liefern wir qualifizierte Anlagen.

ROTAN drying-plants are realized according to the individual requirements of your product and application. Clever engineering, manufacturing technology and the complete control systems are designed and realised by our own in house. We supply systems for all industrial sectors e.g. pharma, food and nuclear.



- 2-Fasstrockner mit manuellem Zubringewagen  
2-Drum-dryer with manual load trolley

# Unsere Technologie für Pharma, Food, Kosmetik, Industrie, Nuklear

**rotan®**  
*the drying solutions*

- Technikskid eines Umlufttrockners  
*Technical utilities skid for a condense dryer*



- In-Fasstrockner zum Trocknen von flüssigen Abfällen mit vorgebauter, automatischer Rollenbahn  
*In-Drum-dryer, designed for liquid waste, automatic transfer with roller conveyor*

